



Presse-Information
19. Juni 2019

BMW International Open 2019: „Ja, wir san mit'm Radl da“ – Martin Kaymer, Lena Gercke, Jan Josef Liefers und Sportstars eröffnen das deutsche Traditionsturnier.

München. Eine launige Radl-Tour durch den Englischen Garten bei hochsommerlichen Temperaturen mit BMW Bikes aus der aktuellen BMW Lifestyle Kollektion und ein Golf-Teamwettbewerb am Seehaus: Mit viel Prominenz und guter Laune wurde am Dienstagabend die BMW International Open 2019 (GC München Eichenried, 19 bis 23. Juni) eröffnet. Die Golfstars Martin Kaymer, Sergio García, Matt Wallace und Thorbjørn Olesen sowie BMW M Markenbotschafterin Lena Gercke, Schauspieler Jan Josef Liefers, Rennrodel-Olympiasieger Felix Loch, Bob-Weltmeister Johannes Lochner und BMW Werksfahrer Bruno Spengler verliehen der „Tee-Off Night“ den gebührenden Glanz.

Die Radl- und Rikscha-Tour führte die prominente Gruppe vom offiziellen Spieler-Hotel, dem Hilton Munich Park, durch den Englischen Garten, eines der Wahrzeichen Münchens und eine der größten Parkanlagen der Welt. Gut gelaunt kamen die Stars am Seehaus an, wo sie von den Pro-Am Gästen begeistert zur „Tee-Off Night“ empfangen wurden und zum Golfschläger griffen.

Gespielt wurde in Zweier-Teams: Während der Pro jeweils einen Annäherungsschlag aus dem eigens errichteten Bunker schlagen musste, durfte sich der Prominente am Putter versuchen. Die Kombination aus Johannes Lochner und Martin Kaymer erwies sich bei diesem Wettbewerb mit nur zwei Schlägen am stärksten.

Stimmen zur Eröffnung der BMW International Open.

Martin Kaymer (zweimaliger Major-Champion & Sieger BMW International Open 2008): „Ich finde es immer wieder beeindruckend, wie viel Mühe sich BMW gibt, damit alles so reibungslos abläuft. Das macht BMW jedes Jahr sehr gut. Der Bunkerschlag war natürlich eher eine Spaßnummer. Ich habe den Ball übers Grün gebracht und dann hat Johannes ihn reingemacht. Generell ist es aber schön, so in eine Turnierwoche zu starten.“



Sergio García (Major-Champion & erfolgreichster Spieler der Ryder-Cup-Geschichte): „Es war ein fantastisches Erlebnis. Bei dem Wetter ist das kaum zu toppen. Ich war erstaunt, wie viele Leute unterwegs waren und den Tag einfach genossen haben. Die Tour war sehr schön und hat echt viel Spaß gemacht. Es war toll zu sehen, wie viel Spaß alle hatten.“

Matt Wallace (BMW International Open Titelverteidiger): „Der Abend war großartig. So eine Tour habe ich vorher noch nie gemacht. Ein großes Lob an das gesamte Organisationsteam für dieses großartige Event. Mit den Fahrrädern durch den Park zu fahren und der anschließende Bunkerschlag vor 100 oder mehr Menschen, war natürlich ein toller Auftakt der Turnierwoche. Wir haben alle den netten Sommerabend hier in München bei gutem Essen und toller Musik sehr genossen.“

Lena Gercke (BMW M Markenbotschafterin): „Es war wunderschön, und wir hatten so einen tollen Tag mit perfektem Wetter. Der Englische Garten ist ein Traum. Es macht bei diesem Wetter einfach nur Spaß, draußen in der Natur zu sein. Wir haben eine kleine Fahrradtour gemacht, sind dann am Seehaus angekommen und haben anschließend ein bisschen geputtet. Das ist zwar nicht unbedingt meine Stärke, denn ich bin nicht unbedingt die beste Golferin, und ich denke, das werde ich auch nicht mehr. Aber es war eine große Ehre für mich, heute Abend hier unter so vielen Top-Golfern dabei sein zu dürfen.“

Jan Josef Liefers (Schauspieler und Tatort-Star): „Ich glaube, wenn ich richtig mitgezählt habe, ist es das fünfte Mal, dass ich bei der BMW International Open dabei bin. In diesem Jahr ist der Auftakt aber besonders gelungen. Ich habe selbst fünf Jahre in München gelebt und kenne die Gegend rund um den Englischen Garten daher wie meine Westentasche. Ich habe hier in der Gegend gewohnt und war daher regelmäßig hier unterwegs. Dass wir jetzt hier stehen, und wir hier nicht komplett abgeschirmt sind, sondern noch halb München um uns herum haben, das mag ich. Ich finde die Art der Münchner schön, wie sie Sonne begrüßen und es genießen, beisammen zu sitzen.“

Johannes Lochner (Bob-Weltmeister & Gesamtweltcup-Sieger): „Es war wieder ein super Erlebnis. Die Radl-Tour durch den Englischen Garten war schon fast zu weit für einen Bobfahrer, aber es ging gerade noch. Der Contest gemeinsam mit Martin war kaum zu toppen. Wenn man es sich von einem der Besten anschaut, läuft es einfach. Und unter Druck funktioniere ich halt. Generell hatten wir tolles Wetter, es waren viele nette Leute da, und jetzt bin ich schon sehr gespannt, was beim Pro-Am passiert.“



Bruno Spengler (BMW Werksfahrer & DTM Champion 2012): „Es war super cool. Sergio, Martin und Matt kannte ich schon, weil ich mit ihnen schon einmal bei der BMW PGA Championship das Pro-Am gespielt habe. Das hat echt viel Spaß gemacht, und wir kennen uns daher gut. Als Riesengolf-Fan freue ich mich natürlich, hier zu sein. Auch die Fahrradtour war sehr lustig. Generell finde ich es großartig, dass BMW sich so stark im Golfsport engagiert.“

Felix Loch (Olympiasieger, Weltmeister & Gesamtweltcup-Sieger Rennrodeln): „Die Radltour durch den Englischen Garten war mal etwas besonderes. ZU so etwas komme ich selten. Es war super nett, das Wetter hat gepasst, ein Traumtag. Es war wirklich lustig mit den Jungs. Auch im Seehaus war es super – gerade bei diesem Wetter. Das ist schon angenehmer als im Winter bei -10 Grad an der Rodelbahn.“

Pressekontakt.

BMW Sportkommunikation
Nicole Stempinsky
Tel.: 0151 – 174 177 25
E-Mail: Nicole.Stempinsky@bmw.de

Pressearchiv.

<https://www.press.bmwgroup.com/deutschland/article/topic/10840/golf/>

BMW Golfsport im Web.

Website: www.bmw-golfsport.com
Facebook: www.facebook.com/bmwgroupsports / www.facebook.com/bmwgolfsport
Instagram: www.instagram.com/bmwgroupsports / www.instagram.com/bmw_golfsport
YouTube: www.youtube.com/bmwgolfsport